

DEPORTES | Otros

Priego se echa a la calle para festejar el tercer título consecutivo de “La Roja”

Las celebraciones se centraron en la Plaza del Llano

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 3 de julio de 2012 - 18:04



Priego volvió a echarse a la calle para festejar el campeonato de Europa conseguido por la selección española en la Eurocopa, tras derrotar a Italia por cuatro goles a cero.

Horas antes del inicio del partido, locales de ocio y terrazas se fueron preparando para recibir a los numerosos prieguenses que decidieron ver el encuentro al aire libre, tiñendo de color rojo las calles y espacios públicos de la localidad.

A medida que se acercaba el final del encuentro y tras los goles conseguidos por el equipo nacional, el júbilo y la alegría fueron en aumento, llegando a su punto álgido tras el pitido final y la entrega de la copa a Iker Casillas.

La fiesta se trasladó a las principales calles del centro de la localidad, donde se pudo ver una ingente marea roja, festejando el tercer título consecutivo de España en una competición internacional, tras los logrados en 2008 y 2010.

Las celebraciones se trasladaron al Llano, donde se concentraron gran parte de las personas que festejaron el triunfo de “La Roja”, muchos de los cuales no renunciaron a remojar el triunfo en la fuente de este céntrico enclave prieguense.

Como ocurriese en las celebraciones del Mundial de Sudáfrica, la Policía Local, que tuvo una intensa noche de trabajo, desvió el tráfico rodado por el centro de Priego, con objeto de evitar accidentes, hasta bien entrada la noche, una vez que la masa de aficionados se fue diluyendo poco a poco, tras festejar este nuevo título de la selección española.